

## Pide Adame a diputados apoyar plan antipobreza

El gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, entregó un pozo de **agua**, la ampliación de una Planta de Tratamiento y una cancha de usos múltiples en beneficio de los habitantes de Xochitepec, desde donde pidió a los diputados locales valorar el Programa Especial contra la Pobreza y la Desigualdad, que propuso en el Paquete Económico 2010.

El programa contempla un presupuesto de 112 millones de pesos, que de ser aprobado por los diputados del Congreso del estado, se utilizarán para atender las necesidades más sentidas de las poblaciones con mayor grado de vulnerabilidad en el estado.

Como primer punto de una importante gira de trabajo por el municipio de Xochitepec, Marco Adame inauguró un segundo Módulo Adicional de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales "Campo Zazacatla", donde aseguró que el saneamiento es una prioridad del Plan Estatal y Nacional de Desarrollo.

Con dicha ampliación, que tuvo un costo superior a los 7 millones de pesos, la planta podrá tratar hasta 24 litros por segundo, y de esa manera contribuirá al Programa de Rescate del Río Apatlaco.

Debido a que se trata de acciones encaminadas a la atención de necesidades comunes en zonas vulnerables, el mandatario estatal aprovechó para apelar a la voluntad de los diputados locales y contar con mayores recursos económicos, para

atender las necesidades de la población.

"Desde aquí les pido a los diputados de nuestro Congreso que valoren este Programa Especial de Apoyo en la lucha contra la Pobreza y la Desigualdad, para que en las zonas donde más se necesita podamos canalizar estos recursos de **agua** que son importantes para cubrir las elementales necesidades", señaló Marco Adame.

Más tarde, en compañía de la presidenta estatal del DIF Morelos, Mayela Alemán de Adame, el gobernador se dirigió a la colonia Benito Juárez donde entregó una cancha de usos múltiples y equipo deportivo a los alumnos del jardín de niños "Vasco de Quiroga"; de la escuela primaria "Lázaro Cárdenas del Río" y de la telesecundaria "Francisco Villa".



**El programa contempla un presupuesto de 112 millones de pesos.**

